



Gemeinderatsfraktion

20.12.2011

SPD Gemeinderatsfraktion Sternenfels · Silcherstraße 25 · D-75447 Sternenfels

Gemeinde Sternenfels
Frau Bürgermeisterin Hornauer
Maulbronnerstraße 7

75447 Sternenfels

Anträge auf Behandlung im Gemeinderat

Sehr geehrte Frau Hornauer,

die SPD Gemeinderatsfraktion hat in Ihrer Sitzung am 16. November 2011 beschlossen folgenden Anträge im Gemeinderat der Gemeinde Sternenfels einzubringen:

Wir fordern die Gemeindeverwaltung auf, eine Beratung unserer Anträge im Gemeinderat/Bau- und Verwaltungsausschuss der Gemeinde Sternenfels auf die Tagesordnung zu setzen.

Antrag 1: Der Internetauftritt der Gemeinde Sternenfels ist zu verbessern.

Begründung:

Der **Internetauftritt unserer Gemeinde** ist nach unserer Auffassung nicht mehr auf einem aktuellen Stand und wird auch nur „dürftig“ und keinesfalls bürgerfreundlich gepflegt. Wir präsentieren uns bei jeder Gelegenheit und in vielen Bereichen als fortschrittliche Kommune, aber das ist längst Geschichte.

Um unseren selbst gesteckten Zielen und den inhaltlich anspruchsvollen Attributen näher zu kommen, müssen wir uns in einem stetigen Prozess verbessern. Um dieses Manko zu beseitigen, müssen wir kurzfristig eine Entscheidung herbeiführen, die auf eine **Neugestaltung der Homepage und auf eine Veränderung bei der Pflege** abzielt. Entsprechende Ressourcen sind unseres Erachtens vorhanden, erfordern allerdings entsprechende Entscheidungen.

Gerhard Schollenberger - Vorsitzender
Silcherstraße 25, 75447 Sternenfels, Tel.: 07045-2980

Antrag 2: Verbesserung der Versorgung der Ortschaft Sternenfels mit schnellem Internet (DSL).

Begründung:

Eine weitere Möglichkeit zur adäquaten Versorgung der Ortschaft Sternenfels mit schnellem Internet (DSL) sehen wir in der **Kontaktaufnahme mit der ENBW**, die nach unserer Kenntnis eine Verkabelung zwischen Oberderdingen und Sternenfels geplant hat. Dies ist eine passende Gelegenheit oder besser gesagt **eine einmalige Chance**, um **die Telekom** zu einem Ausbau ihres Datennetzes **zu bewegen** und damit die -trotz aller Anstrengungen- noch bestehende Unterversorgung auf diesem Gebiet weiterhin zu verbessern.

Antrag 3: Besichtigung der Alten Krone und des Hauses für Kinder an der Kraichquelle.

Begründung:

Wir erinnern noch einmal an die **Besichtigung der Alten Krone** bei der nächsten Bau- und Verwaltungsausschusssitzung und ergänzen diesen Antrag um die Aufnahme des **Hauses für Kinder an der Kraichquelle**, bei dem der bauliche Zustand und der Außenbereich, insbesondere die Grünfläche (die nahezu nicht mehr vorhanden ist) und der Unfallschutz erörtert werden sollte.

Wir bitten **unter Hinweis auf § 13 Abs. 2 unserer Geschäftsordnung für den Gemeinderat** den Internetauftritt und die EnBW-Verkabelung im neuen Jahr auf die öffentliche Tagesordnung zu nehmen und die zuletzt genannten Aufgaben ebenfalls zeitnah in einer Sitzung des Bau- u. Verwaltungsausschusses zu behandeln.

Mit freundlichem Gruß
SPD Gemeinderatsfraktion Sternenfels

Gerhard Schollenberger

Gerhard Schollenberger - Vorsitzender
Silcherstraße 25, 75447 Sternenfels, Tel.: 07045-2980